

finde ich Arbeiten. Ich muss zunächst noch einen längeren, voraus-
sichtlich noch ziemlich viel Zeit erfordernden Aufsatz über Florens
im 13. Jahrhundert erledigen, den ich Marhecke für die Kist.
Zeitschrift zugesagt habe. Außerdem habe ich schon seit Jahren
quellenkritische Untersuchungen über François von Assisi liegen,
die nach den Mizzan und Notizen dazu etwa den Umfang
meiner jetzigen Brüches erreichen werden. Entscheidend aber ist
vor allem meine Verpflichtung der Stadt Straßburg gegenüber,
der ich mich endlich ernsthaft widmen muss, und deren Erfüllung
ich jedenfalls nicht durch Übernahme weiterer Arbeit aufs neue
verzögern darf. Ich habe mir überlegt, ob nicht ein anderer
der hiesigen Kollegen Ihnen den gewünschten Dienst leisten könnte.
Vielleicht wäre Holtzmann dazu bereit, der sich in Vorlesungen
und im Seminar oft mit Quellenkunde beschäftigt und meines
Wissens seit seiner französischen Werfassungs geschichte noch keine
größere Arbeit in Angriff genommen hat, eventuell auch Klossel,